



梅田中学校だより
令和8年 1月7日
校長 柴田佳世子



今年もよろしくお願ひいたします

新しい年を迎えました。2026年、今年もよろしくお願ひいたします。1月7日皆さんが梅田中学校に戻ってきて、学校生活が再開できることをとても嬉しく思っています。

1月5日学校に出勤すると部活動に来ていた生徒が、作業をしていた施設業務員さんに「明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。」と、礼儀正しく爽やかに新年の挨拶をしていました。普段接することがない施設業務員さんですが、皆さんの学校生活を縁の下で支えてくださっている方です。誰に対しても、礼儀正しく気持ちよく挨拶している姿がすがすがしくて、とても素敵でした。少し離れた所でその様子を見ていた私に気づいて、今度は大きな声で元気よく挨拶をしてくれました。これも気持ちの良い挨拶で、とても嬉しく思いました。今年も、学校の中でも、地域のひとりとしても、皆で気持ちよく生活できるように挨拶を交わしながら生活していきたいと思いますので、皆さんどうぞよろしくお願ひいたします。

今年度も後3ヶ月となります。まとめの時期となるこれから3ヶ月の過ごし方は、とても大切です。しっかりと力をつけ、ひと回り成長して4月を迎えて欲しいと思います。

当たり前のことを当たり前にできる梅中生として、今年も皆で協力して生活していきましょう。

保護者の皆様、今年も生徒が充実した学校生活を送れるよう教育活動を進めてまいりますので、ご協力の程どうぞよろしくお願ひいたします。



1月の全校朝会より =今年始めの集会では、我慢について話をしました=

みなさんは、今までの生活で「我慢したこと」はありますか？我慢したことがないという人は、多分いないと思います。小さい頃「あのおもちゃが欲しい」と思っても、「我慢しなさい！」と言われたことがあるでしょうし、中学生になってからは、「ゲームは、テストが終わるまで我慢」なんてこともあったでしょう。受験を控えた3年生は、特にこの冬は好きなことをやる時間を制限して「我慢の冬」だったと思います。我慢強いというのは、長所の1つだと思います。辛いことから逃げ出さず、粘り強くやり抜く、そんな姿を思い浮かべますので。

我慢には、二種類あると思っています。「しなければいけない我慢」と「しなくともよい我慢」です。試合で勝つために、きつい練習でも我慢して取り組む。入試が近い、テストが近い、宿題がある、だから好きなことを我慢して頑張る。「わいわい楽しみたい」でも、集団で動いているのだから今はおしゃべりなしで我慢する。しなければいけない我慢は「**自分を成長させるための我慢**」であり「**集団で生活していく中で、皆で気持ちよく暮らすための我慢**」「**目的のある我慢**」だと思います。

では、なんでもかんでも我慢すれば良いのでしょうか？そうとも言えません。理不尽な思いをさせられたとき、例えばいじめられたときは我慢する必要はありません。必ず大人に相談してください。辛いな、苦しいなと気持ちが落ち込んだときや悩んだとき、1人で何とかしよう、周りに心配かけないようにしよう。これも1人で我慢する必要はありません。相談してください。しなくともよい我慢ですから。具合が悪いのに我慢。健康を害するので、これもしなくともよい我慢です。健康を害する我慢はしてはいけません。健康、命は一番大事ですから。

自分の夢や希望を実現するために、そして皆で幸せに生きて行くためには、時としてしなければいけない我慢があります。必要な我慢はしっかりして、自分を成長させていきましょう。先生達も応援していきます。自分1人での我慢は時としてきついときもありますが、一緒に頑張っている仲間と励まし合うのも大切ですし、辛いときは、相談できる人にちょっと愚痴をいったり、ぼやいてみたりすることも我慢を続けるためにはあってもいいことです。集団で生活するための我慢もしっかりやっていきましょう。最初は我慢と思っていても、我慢を続けていくうちに成長して大人になると当たり前になることもあります。

梅田中学校のみなさん。2026年も、共に学び、共に成長していきましょう。先生達は、今年も皆さんのこと全力で応援していきます。



梅田中学校の施設工事進捗状況

①特別支援学級設置に向けて

順調に工事が進み11月末に終了し、4月の開設を迎えるばかりとなりました。皆さんのご協力に感謝申し上げます。この後、物品の搬入などが行われる予定です。

②屋内運動場トイレ改修工事

昨年度より懸案事項となっていました。今年度9月より工事を進めていますが、水道管の配置や基礎の設置など時間を要する工事となっています。今のところ、3月末まで工事が続く予定です。ご不便をおかけしますが、校舎1階の西トイレをご使用ください。校舎が施錠されている際は、運動場東にあるトイレが使用可能です。新たな建物を建てる大がかりな工事になりますので、ご理解ご協力の程よろしくお願ひいたします。校地内北東には囲いが出来たり、工事車両が通行したりすることが多くなりますので、近くを通るときには気をつけてください。

◇生徒活動の記録◇

【美術科】

県中学校美術展 優良賞

日本森林林業振興会 原画の部 入選

緑化運動・育樹運動ポスター原画コンクール中学校の部 銅賞

【吹奏楽部】

県アンサンブルコンテスト

木管八重奏 金賞

金管八重奏 銅賞

【サッカー部】湘南ブロック中学校サッカー大会

V S 善行中 4-1 V S 大船中 0-3

【演劇部】12月22日校内公演「明日、好きになります」(生徒創作脚本)



1月の主な予定



7日(水)	全校朝会(放送)
20日(火)	新入生保護者説明会(5校時授業公開します) 会場:梅田中学校体育館
29日(木)	〈小学校6年生対象〉新入生中学校説明会・部活動見学
30日(金)	教職員授業研究会(1年生授業)(2, 3年生13:05下校)

《今後の予定》

- ・1, 2年生 2月テストデイ : 2月16日(月) ~ 18日(水)
- ・球技大会 : 3月3日(火) 市総合体育館(詳細は後日お知らせいたします)
- ・令和7度 卒業証書授与式 : 3月11日(水)
- ・地域ふれあいデー : 3月17日(火)
- ・令和8年度中学校の始業式及び入学式 : 4月6日(月)

